

Ihre Unterstützung als wichtiger Motor für den Erhalt des HGZ radofine

Das Hebammengeleitete GesundheitsZentrum (HGZ) radofine in Radolfzell ist ein familienfreundlicher, interkultureller sowie überkonfessioneller Ort, an dem Frauen und Familien aus dem Landkreis Konstanz vor und nach der Geburt von Hebammen betreut werden. Neben der Sicherung der Grundversorgung von Schwangeren, Wöchnerinnen, jungen Familien und Kindern bis zum 1. Lebensjahr findet auch Begegnung, Wissensvermittlung und Austausch statt. Träger der Einrichtung ist der Spitalfonds Radolfzell, eine öffentlich-rechtliche Stiftung, die von der Stadt Radolfzell verwaltet wird.

Von Beginn an tragen wir dazu bei, mehr Betreuungskapazitäten für Eltern bereitzustellen und ermöglichen durch unsere Angebote und ein breites Netzwerk eine kompetente Begleitung. Hierdurch können oftmals auch erste Herausforderungen klein gehalten bzw. in gute Bahnen gelenkt und somit den jungen Familien und ihrem Nachwuchs ein bestmöglicher Start geschaffen werden.

Nachfolgend finden Sie einen Auszug unserer Angebote:

- Hebammen-Begleitung und Beratung für (werdende) Mütter, Väter und junge Familien während der Schwangerschaft sowie im Wochenbett in unserer Ambulanz vor Ort.
- Betreuung bei Fehlgeburten
- Still-, Babyschlaf- und Trageberatung sowie Säuglingspflegekurse
- Schwangeren-Treff
- Kurse und Workshops für Schwangerschaft, Geburt, Rückbildung und Elternzeit
- Vermittlung und Weiterleitung von Hebammenkontakten sowie zu NetzwerkpartnerInnen (Beratungsstellen, usw.)
- Verschiedene Hebammen-Sprechstunden bei Beschwerden wie Taping, Akupunktur, Low-Level-Lasertherapie und EMH (Effektive Manuelle Hilfen) sowie Osteopathie
- Bereitstellung von Sommer- und Weihnachts-/Neujahr Ambulanzen als Urlaubs-/Vertretungsregelung für Hebammen
- Fortbildungsangebote für Hebammen

Unser Anliegen an Sie

Als Förderprojekt des Ministerium für Soziales und Integration Baden-Württemberg gestartet, setzen wir uns seit Ende des Förderzeitraums (2021) Jahr für Jahr für das Fortbestehen ein. Trotz der Förderung durch den Landkreis Konstanz und die Stadt Radolfzell sind die Ressourcen begrenzt und wir für den Erhalt des HGZ radofine auf Spenden angewiesen.

Jeder Beitrag, ganz gleich in welchem Umfang, macht einen großen Unterschied für unsere Arbeit im HGZ radofine und dadurch vor allen Dingen für die Familien und deren Nachwuchs in unserem Landkreis.

